



EL EQUIPO DE INFRAESTRUCTURA DEL SLEP CHILOÉ YA VISITÓ EN DICIEMBRE LA ESCUELA ALUMNO MARCELO GUENTEO SOLÍS DE MOLULCO, QUELLÓN.

Pasan revista a 6 escuelas isleñas para asegurar el reingreso a clases

Con encuentros de coordinación y visitas inspectivas a los centros de enseñanza se prepara el inicio del año escolar en Chiloé. Más de 18 mil estudiantes retornan a las aulas mañana en la provincia. Sin embargo, se analiza la factibilidad de este reingreso en 6 recintos que están con refacciones.

Así lo remarcó Pablo Baeza, director ejecutivo del Ser-

vicio Local de Educación Pública, SLEP Chiloé, quien dentro de esta planificación se reunió recientemente en Castro con 220 directores de escuelas y liceos, como otros encargados de estas sedes y titulares de los jardines VTF.

“Estamos pronto a iniciar el año escolar, son 210 establecimientos, 181 escuelas y liceos, y 29 jardines infantiles VTF. Tenemos con-

firmado el servicio del transporte escolar; son 198 recorridos que se realizarán, es la continuación de rutas que se hacían en años anteriores”, aclaró la fuente.

Agregó el profesional que “nuestros establecimientos están operativos, sí tenemos algunos que están con obras pendientes, mañana (hoy) haremos un análisis para ver si podrán partir

las clases el miércoles o si tendrían que hacerlo hasta el lunes 10. Estamos hablando de las escuelas rurales de Nalhuitad en Chonchi, Piedra Blanca de Quellón, Co-cauque, Alumno Marcelo Guenteo Solís de Quellón, Ana Nelly Oyarzo de Castro y Aucar en Quemchi, todas ellas están con obras que se estaban realizando con anterioridad”. ☺